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「地域に役立つ人になろう！」 山本 憲司

１月１９日（月）に行われた生徒朝会にて，本校校務主任山本憲司先生が講話を行いま
した。

皆さんの地域にも消防団はありますね。もちろん、私の地域にも消防団はあります。
若い頃、私は消防団に所属していました。常滑市消防団第１分団１班です。消防団では、
心肺蘇生法や水難訓練、また、消火訓練、さらには、敬礼の仕方や整列の仕方などの儀礼
訓練も行いました。
青山駅の近くに佐鳴（さなる）学院という学習塾があります。知っていますか。以前青山中学校に野球の試合

に行った際、青山駅で生徒を出迎え、青山中学校までの道のりを確認し、私も、青山中学校へ向かう際、その交
差点で、オートバイと車が事故を起こしました。私は、車を路肩に止め、事故現場に向かいました、何人かの人
がよってきていましたが、みんな何をしていいかわからず困っていました。とっさに、私は、「救急車を呼んで下
さい。」と叫びながら、道路に飛び出し、事故現場に向かってくる車を止めました。道路の真ん中に倒れているオ
ートバイの男性に駆け寄ると、足首が本来の方向と違う方向に曲がっていました。消防団での訓練では、傷病者
を発見したら、傷病者の状態、周りの状況の確認ということを学んでいました。その後、倒れている男性に話し
かけ、意識があることを確認し、痛い場所を確認し、脈拍を確認しました。また、当時佐鳴学院は、建設中だっ
たため、そこから、人が運べるほどの板を持ってきて、担架にし、歩道へ何人かの人で運びました。傷病者のそ
ばに人を残し、倒れているオートバイを路肩に寄せる指示をして、車に近寄りました。ドライバーは額から血を
流していましたが、意識もあったため、車の移動をお願いしました。しかし、事故を起こしたショックからか、
普段は運転しているのに操作ができず、ひたすら謝っていました。これはまずいと判断し、近くにいる人にお願
いをし、車を移動させました。その後道路は通常の機能を果たしました。救急車が到着したため、事故の状況、
けが人の状況を報告しました。「ドライバーは額から出血、意識はあるが動揺している。オートバイの男性は、足
首が折れている模様、ライダースーツのため、出血は確認できず、脈拍は、１分間に○○、意識はある、頭部は
ヘルメットで守られた模様、首への影響は軽傷と考えられる。」それだけ伝え、青山中学校に向かいました。もし、
消防団で学んだこと、体得したことがなかったら、きっと何もできなかったのではないでしょうか。
２０年前の１月１７日は阪神淡路大地震でした。負傷者を含め、たくさんの方が犠牲となりました。４年前は、

東北地震、いつ来るかわからない東海・東南海地震、訓練はとても大切です。そんなとき，中学生は一人の大人
として役割を担うと思います。ぜひ，地域に役立つ人になってほしいと思います。

消防団の訓練の様子

常滑市坂井地区の祭礼 楫方に指示をおくる山本先生
山本先生は平成５年からの１０年間，河和中学校に勤務していました。そして今年度野間中に赴任し，美浜町

では２回目の勤務となりました。山本先生は常滑市坂井の出身で消防団だけでなく，祭礼では楫方（かじかた）
への指示・責任者をつとめるなど，まさに地元地域で活躍している先生です。

あいさつ運動

１月１９日朝，あいさつ運動を行いました。前号で紹介した「のぼり旗」と
ともに生徒会役員を中心に行いました。

北風が強く，寒い朝でしたが，僕たちより先にあいさつをしてくれる人がだ
んだん増えてきた気がします。のぼり旗は遠くからもみえるので，みんなが「今
日はあいさつ運動か！」と前もって気づいてくれたせいもあると思います。
自分からあいさつ！を今後も推進していこうと思います。

生徒会役員一同



編集部より 「野間中だより」をご愛読ありがとうございます。「野間中だより」に関するご感想やご意見がござ
いましたら，編集部までお寄せください。

野間中だより編集部 nomajh_dayori@yahoo.co.jp

全国大会に出場しました。

１月１７日（土）一宮市総合体育館で開催された第４４回後藤杯卓球選手権大会カデットの部女子シングルス
に野間中２年生の牧之瀬佳南さんと田口絢捺さんが愛知県代表として出場しました。
この大会は全国４７都道府県で予選が行われ，予選を勝ち抜いた選手と
全国規模大会で上位に入賞した選手が選抜され行われる全国大会です。

後藤杯卓球選手権大会に出場して
牧之瀬佳南

私は予選リーグで東京，長野，岡山の代表選手と予選をしました。全国
大会に出てくる選手は技術が非常に高くて同じ振りなのに強弱やカットを
変えてきて，最後まで自分のペースで試合ができなくて残念でした。しか
し，ハイレベルの技術を体感できてとても勉強になりました。予選は突破
できませんでしたがとても良い経験ができました。

田口 絢捺
予選リーグで滋賀，山形，奈良の選手と対戦しました。地元愛知県で開

催ということと，愛知県は全国でもトップクラスの選手が多いという愛知
代表としての誇りもあってか不思議と緊張感はありませんでした。試合は
接戦が多かったのですが勝ちきれず予選を突破できなくてとても悔しかっ これからも一生懸命練習します。
たです。今回の大会で試合経験の差をとても感じました。これからももっ 応援よろしくお願いします。
ともっと練習したいと思います。 野間中女子卓球部

２人の選手をはじめとする卓球部のみなさん，来年度の夏の全国大会（宮城大会）目指してこれからもがんば
って下さいね。

表彰の記録 敬称略

美浜町健康づくり計画推進事業お弁当コンテスト
優秀賞 阿南 すず 会長賞 田村 理 佳作 櫻田 晃

全知多小中卓球大会 第３位 牧之瀬佳南

第２５回半田市ハンドボール選抜大会 第３位
伊藤 優良・佐藤 七海・田村有梨沙・江本 芽唯・松本 百加・鈴木 沙奈
田中菜ノ子・田中 怜那・都筑 杏奈・榊原 美空・中野 小雪・山岸 優
神谷 桃可・中村 倫華・榊原 羽純

美浜タウンマラソン中学生男子の部
第６位 虎谷 惇平

受験のシーズンです。

３年生は新学期に入り，すぐに義務教育最後の学年末テストを行いました。そして，１月２０日の私立高校・
専修学校の推薦入試出願，就職試験を皮切りにいよいよ受験シーズンの到来となりました。どの学校も出願・受
験などは公共交通機関（おもに名鉄電車）を使用します。ご理解と応援をよろしくお願いします。

おもな３年生受験日程（全日制課程） ３月 ９日（月）公立高校一般入試Ｂグループ
１月２０日（火）私立高校・専修学校推薦入試出願 学力検査

就職試験開始 １０日（火）公立高校一般入試Ｂグループ
２７日（火）私立高校・専修学校一般入試出願 面接試験
２９日（木）私立高校・専修学校推薦入試 １２日（木）公立高校一般入試Ａグループ

２月４～６日 私立高校・専修学校一般入試 学力検査
１２日（木）公立高校推薦入試出願 １３日（金）公立高校一般入試Ａグループ
１７日（火）公立高校推薦入試 面接試験
２３日（月）公立高校一般入試出願 公立高校定時制課程

３月 ６日（金）公立高校定時制前期入試
２４日（火）公立高校定時制後期入試


